

Name:  
Adresse:

Datum:

**His Highness  
Sheikh Tamim bin Hamad bin Khalifa Al Thani  
PO Box 923  
Doha  
QATAR**

Eure Hoheit,

in großer Sorge um die Sicherheit der Frauenrechtsaktivistin **Noof Al-Maadeed** und des ehemaligen Mitarbeiters des katarischen WM-Organisationskomitees, **Abdullah Ibhais** wende ich mich an Sie.

Die 23-jährige Noof Al-Maadeed wird seit dem 13. Oktober 2021 vermisst. Sie war am 30. September 2021 nach fast zwei Jahren aus Großbritannien nach Katar zurückgekehrt.

Nach ihrer Rückkehr berichtete die 23-Jährige über Morddrohungen, Mordversuche durch ihre Familie und fehlende Unterstützung durch die Behörden. Die Behörden teilten mit, dass sie in Sicherheit und bei guter Gesundheit sei. Dennoch fehlt jedes Lebenszeichen von ihr.

Der aus Jordanien stammende Abdullah Ibhais wurde am 15.12.2021 von einem Berufungsgericht zu 3 Jahren Haft wegen Korruption verurteilt. Ich befürchte, dass er angeklagt worden ist, weil er sich 2019 für streikende Gastarbeiter auf den WM-Baustellen eingesetzt hat, die gegen prekäre Arbeits- und Lebensbedingungen und fehlenden Lohn protestiert hatten.

Eure Hoheit, ich appelliere an Sie, Ihren Einfluss geltend zu machen, dass der Verbleib von Frau Noof Al-Maadeed unverzüglich aufgeklärt wird. Im Falle einer Inhaftierung ersuche ich Sie um die sofortige und bedingungslose Freilassung. Sollte sie durch Familienangehörige oder andere Personen festgehalten oder bedroht werden, bitte ich Sie, den vollständigen Schutz und die uneingeschränkte Freiheit der Vermissten wiederherzustellen.

Das Gerichtsverfahren und die Ermittlungen gegen Herrn Abdullah Ibhais sind durch gravierende Unregelmäßigkeiten geprägt worden. Ich bitte Sie daher um seine Freilassung. Ein erneuter Prozess sollte nur nach einer unabhängigen Untersuchung und im Einklang mit internationalen Standards durchgeführt werden.

Für die Aufmerksamkeit, die Sie meinem Anliegen entgegenbringen, danke ich Ihnen sehr.  
Mit hochachtungsvollem Gruß

Als Kopie zur Kenntnis an:  
S.E. Herrn Abdulla Mohammed S. A. Al Thani  
Botschaft des Staates Katar  
Hagenstraße 56  
14193 Berlin

Name:  
Adresse:

Datum:

**S.E. Herrn Abdulla Mohammed S. A. Al Thani**  
**Botschaft des Staates Katar**  
**Hagenstraße 56**  
**14193 Berlin**

Exzellenz,  
mit unten stehendem Schreiben, das ich Ihnen als Kopie übersende, möchte ich den Emir des Staates Katar um Unterstützung für zwei von Verfolgung bedrohte Personen ersuchen und ihn darum bitten, sich ihres Schicksals anzunehmen.  
Hochachtungsvoll

His Highness Sheikh Tamim bin Hamad bin Khalifa Al Thani  
PO Box 923, Doha – QATAR

Eure Hoheit,

in großer Sorge um die Sicherheit der Frauenrechtsaktivistin **Noof Al-Maadeed** und des ehemaligen Mitarbeiters des katarischen WM-Organisationskomitees, **Abdullah Ibhais** wende ich mich an Sie.

Die 23-jährige Noof Al-Maadeed wird seit dem 13. Oktober 2021 vermisst. Sie war am 30. September 2021 nach fast zwei Jahren aus Großbritannien nach Katar zurückgekehrt.

Nach ihrer Rückkehr berichtete die 23-Jährige über Morddrohungen, Mordversuche durch ihre Familie und fehlende Unterstützung durch die Behörden. Die Behörden teilten mit, dass sie in Sicherheit und bei guter Gesundheit sei. Dennoch fehlt jedes Lebenszeichen von ihr.

Der aus Jordanien stammende Abdullah Ibhais wurde am 15.12.2021 von einem Berufungsgericht zu 3 Jahren Haft wegen Korruption verurteilt. Ich befürchte, dass er angeklagt worden ist, weil er sich 2019 für streikende Gastarbeiter auf den WM-Baustellen eingesetzt hat, die gegen prekäre Arbeits- und Lebensbedingungen und fehlenden Lohn protestiert hatten.

Eure Hoheit, ich appelliere an Sie, Ihren Einfluss geltend zu machen, dass der Verbleib von Frau Noof Al-Maadeed unverzüglich aufgeklärt wird. Im Falle einer Inhaftierung ersuche ich Sie um die sofortige und bedingungslose Freilassung. Sollte sie durch Familienangehörige oder andere Personen festgehalten oder bedroht werden, bitte ich Sie, den vollständigen Schutz und die uneingeschränkte Freiheit der Vermissten wiederherzustellen.

Das Gerichtsverfahren und die Ermittlungen gegen Herrn Abdullah Ibhais sind durch gravierende Unregelmäßigkeiten geprägt worden. Ich bitte Sie daher um seine Freilassung. Ein erneuter Prozess sollte nur nach einer unabhängigen Untersuchung und im Einklang mit internationalen Standards durchgeführt werden.

Für die Aufmerksamkeit, die Sie meinem Anliegen entgegenbringen, danke ich Ihnen sehr.  
Mit hochachtungsvollem Gruß